



Regidores buscan una salida a la crisis en Chetumal

By editorδος on 15 enero, 2013 20:28 in CHETUMAL / no comments



Sandra Romero

Se reúnen diez regidores y el síndico de OPB, para acordar citar al tesorero Joel Sauri Galue, a fin que informe de la situación real del municipio en cuestión económica, y las medidas a tomar ahora que la calificadora Fitch Ratings los ubica con perspectiva crediticia negativa.

Ocurre que Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Othón P. Blanco (Chetumal), QR a 'D(mex)', ubicada anteriormente en 'BBB-(mex)' con perspectiva crediticia negativa.

La modificación en la calificación refleja, se informó por medio de un comunicado, el incumplimiento en el pago de intereses y capital de cadenas productivas suscritas con la banca comercial por un importe estimado de \$35 millones de pesos (mdp).

El significado de la calificación 'D(mex)' es "Incumplimiento", y se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera.

En la reunión los regidores acordaron citar al tesorero, esto cuando retorne de la ciudad de México, a fin que les explique las condiciones financieras del municipio, además de la estrategias a seguir para salir del problema financiero que atraviesan.

En el mismo sentido se pronunció el regidor Alejandro Castillo, quien dijo que, pese a lo que diga la calificadora, espera buenas noticia por parte del tesorero y poder salir adelante del problema que tienen.

Situación financiera del municipio.

Al 30 de junio de 2012, la deuda directa del municipio de Othón P. Blanco, ascendió a 248.2 millones de pesos, que incluye un crédito por 130 millones de pesos contratado por la anterior administración y el resto por la banca de desarrollo comercial.

Pero además el municipio intenta contratar un nuevo crédito, ahora por 272 millones de pesos, que ya le fue autorizado por el Congreso local, el cual aún no recibe.

Con ese dinero el municipio pretende pagar los recursos que ya adeuda, entre ellos cerca de cien millones de pesos que adeuda en la modalidad de cadenas productivas, donde se incluyen los 35 millones ya mencionados.

Por otro lado y en el tema político, el regidor Rivelino Valdivia, del PT, adelantó que no aprobará ninguna posible licencia del presidente municipal Carlos Mario Villanueva porque ahora que el municipio está en quiebra debe responder y dar la cara.

Para el regidor del Partido del Trabajo, la quiebra financiera que vive la comuna se debe precisamente a la gran cantidad de amigos y allegados que contrató el presidente municipal, por lo cual ahora, lejos de darle alguna licencia, le pedirán que responda al quebranto que hay en el municipio.